



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE
NETTOYAGE DU MONUMENT AUX MORTS
PLACE CHARLES-DE-GAULLE**

En ce début de semaine, la Ville de Cahors a confié à une entreprise spécialisée le nettoyage du Monument aux morts de la place Charles-de-Gaulle.

Cette entreprise a procédé à un nettoyage par hydrogommage.

L'hydrogommage est une méthode de nettoyage délicate, adaptée aux surfaces extérieures fragiles telles que la pierre, le béton, la brique ou le bois. Ce procédé doux consiste à projeter à basse pression un mélange d'eau et de micro-granulats sous forme de poudre.

Une fois le nettoyage réalisé, l'entreprise a répandu un produit anti-mousse sur le monument.



Crédit photos : photothèque Ville de Cahors / Grand Cahors : Laurent Chambon

Contact presse
Direction de la Communication Ville / Grand Cahors
05 65 20 87 20